
 
 審核二ＯＯ九至一Ｏ年度  答覆編號  

開支預算  FHB(FE)132 

 問題編號  
  2300 

管制人員的答覆  

總目：  49 食物環境生署  分目：  

綱領：  (1) 食物安全及公共生  

管制人員：  食物環境生署署長  

局長：  食物及生局局長  

問題：   

就有關向業界推廣 “食物安全重點控制 ”方法，請告知：  

(a) 該計劃的詳情為何；會帶來甚麼效益？  

(b) 預計所涉及的開支為何？  

(c) 當局將會如何評定有關計劃的成效？  

提問人：  王國興議員  

答覆：   

國際上已達成共識，認為以 “食物安全重點控制 ”為本的食物安全計劃，可有效加

強食物安全，以及減少食物中毒的風險。 2009 年，本署將舉辦 33 個研討會，以

推廣 “食物安全重點控制 ”系統和以該系統為本的食物安全計劃。本署會在研討會

向食物業界和市民分別派發行業指引、通訊和單張。本署會進行問卷調查，評估

與會者在認知、取態和做法方面是否有改變，以評定有關活動的成效。推廣 “食
物安全重點控制 ”系統是整個食物安全教育及推廣計劃的其中一環。有關這項工

作的開支，本署並無分項數字。  

 

 

 

 

簽署︰   

姓名：  卓永興  

職銜：  食物環境生署署長  
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